



にじいろブレス Vol.20

テーマ：新年度に向けて「意気込み」や「想い」

発行 2022.4.1.学育事業部

☆上板橋第二小あいキッズ☆

【上二小あいキッズならではの経験を！】

子どもたちにとって更に魅力的な場所になるよう新しいことに挑戦していきます！

世界の遊びを楽しむ「チャレンジイベント」！毎月、様々な国の遊びにチャレンジし、「遊び名人」を目指します！スウェーデンのクップやインドのカバディを行う予定です。また、職員の得意を活かす「バレーボール教室」が始動！バレーボールが得意な先生が楽しく教えてくれます。お楽しみに～！



☆志村坂下小あいキッズ☆

昨年度は、従来の遊びにアレンジを加え、オリジナルゲームを数多く生み出した坂下小あいキッズ。子どもたちが楽しく遊ぶ姿に、職員も笑顔になれました。

そこで、今年度は更に遊びに磨きをかけていきます。手遊びから体を動かす遊びまで幅広く、子どもたちも職員も一緒にチャレンジ！どんなドキドキワクワクが待っているのか、遊び心をくすぐるような、そんな1年を目指します♪



☆志村第四小あいキッズ☆

【子どもたちが思い思いにやりたい事が出来る施設を目指します】

職員は、子ども一人ひとりが自分に合った「もっとやりたい」「もっと知りたい」という気持ちを持てるようなイベントの実施、児童への声かけの仕方を工夫できるチームを目指します。そうなることで子ども達が「好きな事を発見できる」「やりたい事を形にして挑戦できる」場所を目指していきます。そこで子ども達がやりたい・もっと知りたいと意見が出た時には、職員は「出来ない」「無理」では無くどうしたら出来るか？どんな方法なら可能か？を子ども達と一緒に話し合っていける時間をもっていきたいです。



☆志村第二小あいキッズ☆

【子どもたちの活躍の場を増やしていきたい】

以前、開催した子ども主導の野球教室は2、3年生の経験者が1年生にわかりやすく教えてくれて、とても好評でした。

そこで今度はそれを発展させて「初めてスポーツ教室」シリーズを開催します！子どもたちに活躍の場を与えていくのと同時に、初心者でもわかりやすく楽しめる環境を作っていきたいです。

子どもたちがそれぞれの得意なスポーツで何を教えてくれるかとても楽しみです！



☆若木小あいキッズ☆

にじいろの子どもたちが“楽しい”と思う遊びは、
きっと、にじいろのハズ…

「楽しい」「面白い」こそ、子どもの育ちの原動力!!

にじいろの遊びを子どもたちに楽しんでもらうには、職員が色々な遊びの「楽しいポイント」「遊びの工夫できるポイント」「遊びによって得られる効果」を分かっていることが大切。4月から、まずは職員が沢山遊んで、にじいろの遊びを提供出来るようにしていきたいです。



☆大谷口小あいキッズ☆

大谷口小あいキッズは、これからも子どもたちが「楽しいな」「落ち着くな」「早く行きたい！」と思える場所になるように、引き続きチーム一丸となって魅力的な空間作りに取り組んでいきます。その為にも2022年度の合言葉は『たくさん話して！ハッピーループ』!!「子どもたちをもっと知ろう!」「楽しい時間をみんなで作ろう!」「大谷口小あいキッズの魅力を語ろう!」この3つを大切に、職員間での共有や連携に力を入れていきたいです!

4月に入学する保育園の年長児さんとオンライン交流しました★少し緊張しながらもあいキッズのことを優しく教えてあげていました!



☆志村第六小あいキッズ☆

志六小と志六小あいキッズは、来年校舎・施設を改築する予定です。志六っ子にとっては新たな環境に向けて動き出す、ワクワクする年になりそうです。チームとしては困ったことや分からないことがあったら、『互いに歩み寄り声を掛け合っていこう!そして、笑顔を増やしていこう!』というのが意気込みです。畑の作物は畝作りから始まるように、私たちも土台を固めて、強い結束力で大きな実を实らせたいと思います。新たな職員も2名加わり、新生志六小あいキッズは、子どもたちのためにパワー全開です!



☆江東きっずクラブ豊洲四丁目☆

4年度の四丁目は23名からのスタートです。3月に卒業生が残してくれた卒業制作の「トトロのかかし」に守ってもらいながら「スター花壇」をきれいな花でいっぱいにしたいです!

小集団という最大の武器を活かし「公園あそび」や「町探検」等たくさん施設外に出していきます。様々な体験を通して、1年後には「黄色のポロシャツ=豊洲四丁目」と皆さんに知ってもらえるよう新チームで盛り上げていきます♪

